
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針  

の規定により、次のとおり会議記録を公表します。  

会  議  名  
平成 28 年度第 1 回高松市中央卸売市場開設運営協

議会  

開催日時  
平成 28 年 4 月 26 日 (火 )午後 1 時 30 分～午後 3 時

35 分  

開催場所  高松市市場管理棟  ５階  大ホール  

議     題  

(１ ) 会長及び副会長の選任について  

(２ ) 平成２７年度事業報告について  

(３ ) 平成２８年度事業計画について  

(４ ) その他  

公開の区

分  
  ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由   

出席委員  会長、副会長、委員７名  （欠席１名）  

傍聴者      ３人   （定員  ６  人）  

担当課及

び連絡先  

市場業務課管理係  

862-3411 

    

審議経過及び審議結果  

議題１  会長及び副会長の選任について  

 委員の互選により、会長に奥田延幸委員、副会長に齊藤良

紀委員が選任された。  

 

議題２  平成２７年度事業報告について  

 事務局より議題について報告した。  

 

議題３  平成２８年度事業計画について  

 事務局より議題について説明し、全会一致で承認された。  

 

議題４  その他  

特に無し  

 



主な審議内容  

 

議題１  会長・副会長の選任について  

（事務局）  

 会長・副会長の選任について意見を問う。  

（委員）  

会長に奥田延幸委員、副会長に齊藤良紀委員を推薦する。  

（委員）  

承認  

 

議題２  平成２７年度事業報告について  

（委員）  

市場開放イベント等の募集方法は？  

（事務局）  

 広報たかまつや、ＨＰ、小学校への案内文配布等で行っている。  

 

議題３  平成２８年度事業計画について  

（委員）  

平成２８年度予算については昨年程度ということで良いか？  

（副会長）  

予算は昨年程度であるが、再整備に係る先進事例の研究に、市職員

も同行してほしい。他市場の見学は良い学びの場となる。市場の整備

についてともに研究してまいりたい。  

（委員）  

 市場整備事業について、市場の移転候補地はどうなっているのか？  

（事務局）  

決まり次第報告したい。  

（委員）  

平成２８年度のスケジュールは理解したが、予算に反映されていな

いのではないのか？  



（事務局）  

現時点では、移転候補地が確定していないので、予算措置が行えな

い。基本設計等、必要に応じ補正予算対応を考えている。  

（委員）  

用地取得交渉に２年かかるとあるが、これほどの期間が必要なの

か？  

（事務局）  

事前協議等、様々な業務が発生するので２年を想定している。  

（副会長）  

「税控除後取得」「基本設計」「実施設計」「ＰＦＩ」についての

説明を願いたい。  

（事務局）  

語句について説明。  

（副会長）  

設計の業者選定はどのように考えているのか？  

（事務局）  

基本設計と実施設計でそれぞれ公募する予定である。  

（副会長）  

基本設計の受託業者の選定は本年度中に行うのか？  

（事務局）  

その予定である。  

（会長）  

課題が多いだろうが、少しずつではあるが着実に進めてほしい。  

（委員）  

開かれた市場づくりについて、５０周年記念イベントとは？  

（事務局）  

たかまつ市場フェスタを拡大して実施することを考えている。  

（委員）  

市場フェスタは近隣の住民からの意見は出ているか？地域の一斉清

掃との日程と重なる。  



（事務局）  

１０月第４日曜日と定着しているので、その日を優先している。  

（会長）  

日程等のすりあわせが必要ならばお願いしたい。  

（委員）  

開かれた市場づくりの行事は縮小されているのか？何か計画されて

いるのか？  

（委員）  

市場関係者として、可能な限り実施していきたいと考えている。  

（委員）  

現在の対象は小学生や家族だろうと考える。これから大人になる子

どもたち（中高生、大学生）にもっと食に興味を持ってもらえるよう

な企画や、かかわりの方法を考えてほしい。  

（委員）  

たかまつ市場フェスタ等は市場の取組を知っていただくための大変

貴重な機会。メディアなどを利用して積極的に宣伝してほしい。  

（会長）  

せっかくいいことをしているので、もっと参加者も増えて市場を理

解してくれる人が増えればいい。  

（副会長）  

市場フェスタについては、イベント性のあるもの、啓発的な内容を

増やしてきた。香川大学農学部と連携した企画も検討してほしい。  

（委員）  

たかまつ市場フェスタのチラシはどのように配布しているのか？  

（事務局）  

市内の全小学生や、地元自治会などへ配布している。広報たかまつ

にも掲載している。  

（会長）  

各種団体にも配布して積極的にＰＲしてほしい。メディア戦略も考

えてほしい。  



（委員）  

経営展望について、移転するまでの計画ではなく、移転後のプラン

を作るのが重要ではないのか？また、市場運営の主役である市場関係

者が基本設計でしっかりと協議する必要がある。また、市場整備計画

の中で経営展望の検討は分けることができない。  

（事務局）  

「新しい市場ができたら」という発想は必要であると考える。  

（会長）  

経営展望は市場の将来のための大きな課題となるので十分な検討を

お願いしたい。  

（会長）  

議題の承認を取る。  

（委員）  

承認  

 

議題４  その他の議題について  

 特に無し。  

 

その他について  

（事務局）  

経営展望策定に係る中間報告について、取りまとめた資料を事前配

布するので、次回の高松市中央卸売市場開設運営協議会では深い議論

をお願いしたい。  

（会長）  

委員の協力をお願いしたい。  

（副会長）  

今後、市場が直面する課題は大きなものである。継続性のある人事

を高松市へお願いしたい。  

 

閉会  午後２時３５分  


